

“Apabila kamu mencari Aku, kamu akan menemukan Aku; apabila kamu menanyakan Aku dengan segenap hati.”

Bagaimana Mengetahui Allah

Bagaimana Mengenal Allah

Karena Abraham adalah “sahabat Allah” oleh penundukan diri serta ketaatannya kepada Allah, anda juga dapat mengenal Allah serta mengalami pengasihannya, damai sejahtera, dan berkatNya. Mengenal Allah dengan *sungguh-sungguh menundukkan diri* kepadaNya adalah pengalaman yang paling penting dalam hidup kita. Betapa indahnya bahwa Allah menyatakan diriNya kepada orang-orang yang mencariNya dengan segenap hati!

Bilamana anda *berpaling* dari pada jalan anda sendiri dan *sungguh-sungguh menundukkan diri* kepadaNya, RohNya akan tinggal di dalam anda. *Tidak ada sesuatupun* yang dapat memisahkan anda dari kasihNya selagi kita *mempercayai* janji-janjiNya dan mengikutinya dengan ketaatan. Anda akan menemukan bahwa Ia menebus anda dengan harga mahal, dan Ia menginginkan persekutuan dengan anda.

Mintalah kebijaksanaan kepada Allah selagi anda mempelajari kutipan-kutipan Alkitab ini. Allah telah mengilhami orang-orang saleh untuk menulis kata-kata ini. Sekalipun Iblis berusaha untuk memadamkannya, secara ajaib Tuhan melindungi kata-kata ini dari generasi ke generasi.

Kutipan-kutipan di seluruh buku kecil ini diambil dari Alkitab: Taurat. Mazmur (Zabur), Kitab Para Nabi, dan Injil.

Hanya Ada Satu Allah Yang Benar

1

Ulangan 6:4b, 5

TUHAN itu Allah kita, TUHAN itu esa! Kasihilah TUHAN, Allahmu, dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu dan dengan segenap kekuatanmu.

Yesaya 45:18

Sebab beginilah firman TUHAN, yang menciptakan langit, —Dialah Allah— yang membentuk bumi dan menjadikannya dan yang menegakkannya, —dan Ia menciptakannya bukan supaya kosong, tetapi Ia membentuknya untuk didiami—: Akulah TUHAN dan tidak ada yang lain.

Yesaya 43:10, 11

Kamu inilah saksi-saksiKu, de-

mikianlah firman TUHAN, . . . supaya kamu tahu dan percaya kepadaKu dan mengerti, bahwa Aku tetap Dia. Sebelum Aku tidak ada Allah dibentuk, dan sesudah Aku tidak akan ada lagi. Aku, Akulah TUHAN dan tidak ada juruselamat selain dari padaKu.

I Raja-Raja 8:60

Supaya segala bangsa di bumi tahu, bahwa TUHANlah Allah, dan tidak ada yang lain.

Berpalinglah kepadaKu dan biarkanlah dirimu diselamatkan, hai ujung-ujung bumi! Sebab Akulah Allah dan tidak ada yang lain. —Yesaya 45:22

2 Allah Itu Pengasih Dan Penuh Rahmat

Mazmur 103:8, 11

TUHAN adalah penyayang dan pengasih, panjang sabar dan berlimpah kasih setia. Tetapi setinggi langit di atas bumi, demikian besarnya kasih setiaNya atas orang-orang yang takut akan Dia.

Mazmur 103:17a, 18

Tetapi kasih setia TUHAN dari selama-lamanya sampai selama-lamanya atas orang-orang yang takut akan Dia, dan . . . bagi orang-orang yang berpegang pada perjanjianNya dan yang ingat untuk melakukan titahNya.

Mikha 7:18

Siapakah Allah seperti Engkau yang mengampuni dosa, dan yang

memaafkan pelanggaran . . . melainkan berkenan kepada kasih setia?

Ratapan 3:22, 32

Tak berkesudahan kasih setia TUHAN, tak habis-habisnya rahmatNya.

Karena walau Ia mendatangkan susah, Ia juga menyayangi menurut kebesaran kasih setiaNya.

Mazmur 18:26a

Terhadap orang yang setia Engkau berlaku setia.

I Tawarikh 16:34

Bersyukurlah kepada TUHAN, sebab Ia baik! Bahwasanya untuk selama-lamanya kasih setiaNya.

Allah Mengasihimu

3

Yeremia 31:3

Dari jauh TUHAN menampakkan diri kepadanya: Aku mengasihimu engkau dengan kasih yang kekal, sebab itu Aku melanjutkan kasih setiaKu kepadamu.

Yeremia 29:11

Sebab Aku ini mengetahui rancangan-rancangan apa yang ada padaKu mengenai kamu, demikianlah firman TUHAN, yaitu rancangan damai sejahtera dan bukan rancangan kecelakaan, untuk memberikan kepadamu hari depan yang penuh harapan.

Maleakhi 1:2a

Aku mengasihimu kamu, firman TUHAN.

Mazmur 103:13

Seperti bapa sayang kepada anak-anaknya, demikian TUHAN sayang kepada orang-orang yang takut akan Dia.

Kita telah mengenal dan telah percaya akan kasih Allah kepada kita. Kita mengasihimu, karena Allah lebih dahulu mengasihimu kita.
—I Yohanes 4:16a, 19

Zefanya 3:17

TUHAN Allahmu ada di antaramu sebagai pahlawan yang memberi kemenangan. Ia bergirang karena engkau dengan sukacita, Ia membaharui engkau dalam kasihNya, Ia bersorak-sorak karena engkau dengan sorak-sorai.

4 Hal Terbesar Dalam Hidup Ini Adalah Mengenal Allah

Tetapi umat yang mengenal Allahnya akan tetap kuat dan akan bertindak. —Daniel 11:32b

Yeremia 9:24

Tetapi siapa yang mau bermegah, baiklah bermegah karena yang berikut: bahwa ia memahami dan mengenal Aku, bahwa Akulah TUHAN yang menunjukkan kasih setia, keadilan dan kebenaran di bumi; sungguh, semuanya itu Kusukai, demikianlah firman TUHAN.

Mazmur 119:2

Berbahagiaalah orang-orang yang memegang peringatan-peringatanNya, yang mencari Dia dengan segenap hati.

Ulangan 30:19b, 20a

Kepadamu kuperhadapkan kehidupan dan kematian, berkat dan kutuk. Pilihlah kehidupan, supaya engkau hidup, baik engkau maupun keturunanmu, dengan mengasihi TUHAN, Allahmu, mendengarkan suaraNya dan berpaut padaNya, sebab hal itu berarti hidupmu.

Seperti rusa yang merindukan sungai yang berair, demikianlah jiwaku merindukan Engkau, ya Allah. —Mazmur 42:2

Lalu Ia berfirman: Aku sendiri hendak membimbing engkau dan memberikan ketenteraman kepadamu. —Keluaran 33:14

Hidup Tanpa Mengenal Allah Adalah Binasa

5

II Tawarikh 15:2b

TUHAN beserta dengan kamu bilamana kamu beserta dengan Dia. Bilamana kamu mencariNya, Ia berkenan ditemui olehmu, tetapi bilamana kamu meninggalkannya, kamu akan ditinggalkannya.

II Petrus 2:9

Maka nyata, bahwa Tuhan tahu menyelamatkan orang-orang saleh dari pencobaan dan tahu menyimpan orang-orang jahat untuk disiksa pada hari penghakiman.

Amsal 16:25

Ada jalan yang disangka lurus, tetapi ujungnya menuju maut.

Yeremia 17:9

Betapa liciknya hati, lebih licik dari pada segala sesuatu, hatinya sudah membatu: siapakah yang dapat mengetahuinya?

I Samuel 12:15a

Tetapi jika kamu tidak mendengarkan firman TUHAN dan kamu menentang titah TUHAN, maka tangan TUHAN akan melawan kamu dan melawan rajamu.

Yohanes 15:6

Barangsiapa tidak tinggal di dalam Aku, ia dibuang ke luar seperti ranting dan menjadi kering, kemudian dikumpulkan orang dan dicampakkan ke dalam api lalu dibakar.

6 Untuk Mengenal Allah Kita Harus Mencarinya

Apabila kamu mencari Aku, kamu akan menemukan Aku; apabila kamu menanyakan Aku dengan segenap hati. —Yeremia 29:13

Jikalau engkau mencarinya seperti . . . harta terpendam, maka engkau akan . . . mendapat pengenalan akan Allah. —Amsal 2:4, 5

Matius 7:7

Mintalah, maka akan diberikan kepadamu; carilah, maka kamu akan mendapat; ketoklah, maka pintu akan dibukakan bagimu.

Ibrani 11:6

Tetapi tanpa iman tidak mungkin orang berkenan kepada Allah. Sebab barangsiapa berpaling kepada Allah, ia harus percaya bah-

wa Allah ada, dan bahwa Allah memberi upah kepada orang yang sungguh-sungguh mencari Dia.

Aku mengasihi orang yang mengasihi aku, dan orang yang tekun mencari aku akan mendapatkan daku. —Amsal 8:17

Ratapan 3:25

TUHAN adalah baik bagi orang yang berharap kepadaNya, bagi jiwa yang mencari Dia.

Kisah Para Rasul 17:26a, 27

Dari satu orang saja Ia telah menjadikan semua bangsa . . . supaya mereka mencari Dia dan mudah-mudahan menjamah dan menemukan Dia, walaupun Ia tidak jauh dari kita masing-masing.

Allah Menghendaki Orang Datang KepadaNya 7

Sebab TUHAN, Allahmu, pengasih dan penyayang: Ia tidak akan memalingkan wajahNya dari pada kamu, bilamana kamu kembali kepadaNya! —II Tawarikh 30:9b

Mazmur 86:5

Sebab Engkau, ya Tuhan, baik dan suka mengampuni dan berlimpah kasih setia bagi semua orang yang berseru kepadaMu.

Yakobus 4:8a

Mendekatlah kepada Allah, dan Ia akan mendekat kepadamu.

Mazmur 145:18

TUHAN dekat pada setiap orang yang berseru kepadaNya, pada setiap orang yang berseru kepadaNya dalam kesetiaan.

Yesaya 1:18a

Marilah, baiklah kita beperkara! — firman TUHAN — Sekalipun dosamu merah seperti kirmizi, akan menjadi putih seperti salju.

Matius 11:28, 29

Marilah kepadaKu, semua yang letih lesu dan berbeban berat, Aku akan memberi kelegaan kepadamu. Pikullah kuk yang Kupasang dan belajarlah padaKu, karena Aku lemah lembut dan rendah hati dan jiwamu akan mendapat ketenangan.

Yohanes 6:37b

Barangsiapa datang kepadaKu, ia tidak akan Kubuang.

Keluaran 15:11a

Siapakah yang seperti Engkau, di antara para allah, ya TUHAN; ... mulia karena kekudusan-Mu ... ?

I Samuel 2:2a

Tidak ada yang kudus seperti TUHAN, sebab tidak ada yang lain kecuali Engkau.

Ayub 34:10b

Jauhlah dari pada Allah untuk melakukan kefasikan, dan dari pada Yang Mahakuasa untuk berbuat curang.

Yesaya 6:3b

Kudus, kudus, kuduslah TUHAN semesta alam, seluruh bumi penuh kemuliaanNya!

Yesaya 57:15a

Sebab beginilah firman Yang Mahatinggi dan Yang Mahamulia, yang bersemayam untuk selamanya dan Yang Mahakudus namaNya: Aku bersemayam di tempat tinggi dan di tempat kudus.

Mazmur 145:17

TUHAN itu adil dalam segala jalanNya dan penuh kasih setia dalam segala perbuatanNya.

Markus 10:18b

Tak seorangpun yang baik selain dari pada Allah saja.

Siapakah yang tidak takut, ya Tuhan, dan yang tidak memuliakan namaMu? Sebab Engkau saja yang kudus. —Wahyu 15:4a

Orang Yang Mengenal Allah Harus Hidup Kudus 9

Yakobus 2:19, 20

Engkau percaya, bahwa hanya ada satu Allah saja? Itu baik! Tetapi setan-setanpun juga percaya akan hal itu dan mereka gemetar. Hai manusia yang bebal, maukah engkau mengakui sekarang, bahwa iman tanpa perbuatan adalah iman yang kosong?

I Yohanes 3:10

Inilah tandanya anak-anak Allah dan anak-anak Iblis: setiap orang yang tidak berbuat kebenaran, tidak berasal dari Allah, demikian juga barangsiapa yang tidak mengasihi saudaranya.

Jalan orang fasik adalah kekejian bagi TUHAN, tetapi siapa

mengejar kebenaran, dikasihi-Nya. —Amsal 15:9

Berusahalah hidup damai dengan semua orang dan kejarlah kekudusan, sebab tanpa kekudusan tidak seorangpun akan melihat Tuhan. —Ibrani 12:14

I Petrus 1:15

Tetapi hendaklah kamu menjadi kudus di dalam seluruh hidupmu sama seperti Dia yang kudus, yang telah memanggil kamu.

Carilah yang baik dan jangan yang jahat, supaya kamu hidup; dengan demikian TUHAN, Allah semesta alam, akan menyertai kamu, seperti yang kamu katakan. —Amos 5:14

Dan apakah yang dituntut TUHAN dari padamu: selain berlaku adil, mencintai kesetiaan, dan hidup dengan rendah hati di hadapan Allahmu? —Mikha 6:8b

Luka 10:27b

Kasihilah Tuhan, Allahmu, dengan segenap hatimu dan dengan segenap jiwamu dan dengan segenap kekuatanmu dan dengan segenap akal budimu, dan kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri.

Markus 10:19

Engkau tentu mengetahui segala perintah Allah: Jangan membunuh, jangan berzinah, jangan mencuri, jangan mengucapkan

saksi dusta, jangan mengurangi hak orang, hormatilah ayahmu dan ibumu!

Janganlah kamu menjadi serupa dengan dunia ini, tetapi berubahlah oleh pembaharuan budi-mu. —Roma 12:2a

Janganlah engkau lupa memperkatakan kitab Taurat ini, tetapi renungkanlah itu siang dan malam, supaya engkau bertindak hati-hati sesuai dengan segala yang tertulis di dalamnya, sebab dengan demikian perjalananmu akan berhasil dan engkau akan beruntung. —Yosua 1:8

Markus 11:22b

Percayalah kepada Allah!

Amsal 6:16-19

Enam perkara ini yang dibenci TUHAN, bahkan, tujuh perkara yang menjadi kekejian bagi hatinya: mata sombong, lidah dusta, tangan yang menumpahkan darah orang yang tidak bersalah, hati yang membuat rencana-rencana yang jahat, kaki yang segera lari menuju kejahatan, seorang saksi dusta yang menyembur-nyemburkan kebohongan dan yang menimbulkan pertengkaran saudara.

Yesaya 61:8a

Sebab Aku, TUHAN, mencintai hukum, dan membenci perampasan dan kecurangan.

Wahyu 21:8

Tetapi orang-orang penakut, orang-orang yang tidak percaya, orang-orang keji, orang-orang pembunuh, orang-orang sundal, tukang-tukang sihir, penyembah-penyembah berhala dan semua pendusta, mereka akan mendapat bagian mereka di dalam lautan yang menyala-nyala oleh api dan belerang; inilah kematian yang kedua.

Maleakhi 2:15b, 16a

Jadi jagalah dirimu! Dan janganlah orang tidak setia terhadap isteri dari masa mudanya. Sebab Aku membenci perceraian, firman TUHAN.

Manusia Kurang Dari Ukuran Allah

Yohanes 5:42

Tetapi tentang kamu, memang Aku tahu bahwa di dalam hatimu kamu tidak mempunyai kasih akan Allah.

Yakobus 2:10

Sebab barangsiapa menuruti seluruh hukum itu, tetapi mengabaikan satu bagian dari padanya, ia bersalah terhadap seluruhnya.

Yakobus 4:17

Jadi jika seorang tahu bagaimana ia harus berbuat baik, tetapi ia tidak melakukannya, ia berdosa.

Roma 3:10

Seperti ada tertulis: Tidak ada yang benar, seorangpun tidak.

Roma 3:23

Karena semua orang telah berbuat dosa dan telah kehilangan kemuliaan Allah.

I Yohanes 3:10b

Setiap orang yang tidak berbuat kebenaran, tidak berasal dari Allah, demikian juga barangsiapa yang tidak mengasihi saudaranya.

Yesaya 53:6a

Kita sekalian sesat seperti domba, masing-masing kita mengambil jalannya sendiri.

I Samuel 6:20b

Siapakah yang tahan berdiri di hadapan TUHAN, Allah yang kudus ini?

Perbuatan-perbuatan Kita Tidak Dapat Memuaskan Allah

13

Roma 10:2, 3

Sebab aku dapat memberi kesaksian tentang mereka, bahwa mereka sungguh-sungguh giat untuk Allah, tetapi tanpa pengertian yang benar. Sebab, oleh karena mereka tidak mengenal kebenaran Allah dan oleh karena mereka berusaha untuk mendirikan kebenaran mereka sendiri, maka mereka tidak takluk kepada kebenaran Allah.

Yesaya 64:6a

Demikianlah kami sekalian seperti seorang najis dan segala kesalehan kami seperti kain kotor.

Yehezkiel 33:13

Kalau Aku berfirman kepada orang benar: Engkau pasti hidup! —tetapi ia mengandalkan kebenarannya dan ia berbuat curang, segala perbuatan-perbuatan kebenarannya tidak akan diperhitungkan, dan ia harus mati dalam kecurangan yang diperbuatnya.

Mereka yang hidup dalam daging, tidak mungkin berkenan kepada Allah. —Roma 8:8

Roma 3:20a

Sebab tidak seorangpun yang dapat dibenarkan di hadapan Allah oleh karena melakukan hukum Taurat.

14 Dosa Memisahkan Manusia Dari Allah

Sebab itu, sama seperti dosa telah masuk ke dalam dunia oleh satu orang, dan oleh dosa itu juga maut, demikianlah maut itu telah menjalar kepada semua orang, karena semua orang telah berbuat dosa. —Roma 5:12

Yehezkiel 18:20a

Orang yang berbuat dosa, itu yang harus mati.

Yesaya 59:2

Tetapi yang merupakan pemisah antara kamu dan Allahmu ialah segala kejahatanmu, dan yang membuat Dia menyembunyikan diri terhadap kamu, sehingga Ia tidak mendengar, ialah segala kejahatanmu.

Siapa berpegang pada kebenaran yang sejati, menuju hidup, tetapi siapa mengejar kejahatan, menuju kematian. —Amsal 11:19

II Tawarikh 24:20b

Beginilah firman Allah: Mengapa kamu melanggar perintah-perintah TUHAN, sehingga kamu tidak beruntung? Oleh karena kamu meninggalkan TUHAN, Ia pun meninggalkan kamu!

Sebab pendurhakaan adalah sama seperti dosa bertenung dan kedegilan adalah sama seperti menyembah berhala dan terafim. Karena engkau telah menolak firman TUHAN, maka Ia telah menolak engkau. —I Samuel 15:23a

Perisai bagiku adalah Allah, yang menyelamatkan orang-orang yang tulus hati. —Mazmur 7:11

Nahum 1:3a

TUHAN itu panjang sabar dan besar kuasa, tetapi Ia tidak sekali-kali membebaskan dari hukuman orang yang bersalah.

Semuanya itu mendatangkan murka Allah (atas orang-orang durhaka). —Kolose 3:6

Roma 1:18, 29-32

Sebab murka Allah nyata dari sorga atas segala kefasikan dan kelaliman manusia, yang menindas kebenaran dengan kelaliman. Penuh dengan rupa-rupa kelaliman, kejahatan, keserakahan dan

kebusukan, penuh dengan dengki, pembunuhan, perselisihan, tipu muslihat dan kefasikan. Mereka adalah pengumpat, pemfitnah, pembenci Allah, kurang ajar, congkak, sombong, pandai dalam kejahatan, tidak taat kepada orang tua, tidak berakal, tidak setia, tidak penyayang, tidak mengenal belas kasihan. Sebab walaupun mereka mengetahui tuntutan-tuntutan hukum Allah, yaitu bahwa setiap orang yang melakukan hal-hal demikian, patut dihukum mati, mereka bukan saja melakukannya sendiri, tetapi mereka juga setuju dengan mereka yang melakukannya.

Ibrani 9:27b

Sama seperti manusia ditetapkan untuk mati hanya satu kali saja, dan sesudah itu dihakimi.

Wahyu 20:12, 15

Dan aku melihat orang-orang mati, besar dan kecil, berdiri di depan takhta itu. Lalu dibuka semua kitab. Dan dibuka juga sebuah kitab lain, yaitu kitab kehidupan. Dan orang-orang mati dihakimi menurut perbuatan mereka, berdasarkan apa yang ada tertulis di dalam kitab-kitab itu. Dan setiap orang yang tidak ditemukan namanya tertulis di dalam kitab kehidupan itu, ia dilemparkan ke dalam lautan api itu.

Ibrani 10:31

Ngeri benar, kalau jatuh ke dalam tangan Allah yang hidup.

Tetapi Aku berkata kepadamu: setiap kata sia-sia yang diucapkan orang harus dipertanggungjawabkannya pada hari penghakiman.
—Matius 12:36

Pengkhotbah 12:14

Karena Allah akan membawa setiap perbuatan ke pengadilan yang berlaku atas segala sesuatu yang tersembunyi, entah itu baik, entah itu jahat.

Demikianlah juga pada akhir zaman: Malaikat-malaikat akan datang memisahkan orang jahat dari orang benar. —Matius 13:49

Kita Tidak Dapat Bersembunyi Dari Pada Allah 17

Amsal 15:3

Mata TUHAN ada di segala tempat, mengawasi orang jahat dan orang baik.

I Samuel 16:7b

Bukan yang dilihat manusia yang dilihat Allah; manusia melihat apa yang di depan mata, tetapi TUHAN melihat hati.

Mazmur 139:1-4

TUHAN, Engkau menyelidiki dan mengenal aku; Engkau mengetahui, kalau aku duduk atau berdiri, Engkau mengerti pikiranku dari jauh. Engkau memeriksa aku, kalau aku berjalan dan berbaring, segala jalanku Kaumaklumi. Sebab sebelum li-

dahku mengeluarkan perkataan, sesungguhnya, semuanya telah Kauketahui, ya TUHAN.

Yeremia 16:17

Sebab Aku mengamati-amati segala tingkah langkah mereka; semuanya itu tidak tersembunyi dari pandanganKu, dan kesalahan merekapun tidak terlindung di depan mataKu.

Ibrani 4:13

Dan tidak ada suatu makhlukpun yang tersembunyi di hadapanNya, sebab segala sesuatu telanjang dan terbuka di depan mata Dia, yang kepadaNya kita harus memberikan pertanggung-jawab.

18 Manusia Harus Berpaling Dari Pada Dosa

Yehezkiel 18:23

Apakah Aku berkenan kepada kematian orang fasik? demikianlah firman Tuhan ALLAH. Bukankah kepada pertobatannya supaya ia hidup?

Tidak! kataKu kepadamu. Tetapi jikalau kamu tidak bertobat, kamu semua akan binasa atas cara demikian. —Luka 13:3

Amsal 28:13

Siapa menyembunyikan pelanggaran-pelanggarannya tidak akan beruntung, tetapi siapa mengakuinya dan meninggalkan-pelanggarannya akan disayangi.

Yoel 2:12, 13a

Tetapi sekarang juga, demikianlah firman TUHAN, berbaliklah

kepadaKu dengan segenap hatimu, dengan berpuasa, dengan menangis dan dengan mengaduh. Koyakkanlah hatimu dan jangan pakaianmu, berbaliklah kepada TUHAN, Allahmu.

Bawalah sertamu kata-kata penyesalan, dan bertobatlah kepada TUHAN, katakanlah kepadanya: Ampunilah segala kesalahan, sehingga kami mendapat yang baik. —Hosea 14:3a

Ayub 33:26-28

Ia berdoa kepada Allah, ... Aku telah berbuat dosa, ... Ia telah membebaskan nyawaku dari jalan ke liang kubur, dan hidupku akan melihat terang.

Yesaya 55:7

Baiklah orang fasik meninggalkan jalannya, dan orang jahat meninggalkan rancangannya; baiklah ia kembali kepada TUHAN, maka Dia akan mengasihani, dan kepada Allah kita, sebab Ia memberi pengampunan dengan limpahnya.

Mazmur 34:18

Apabila orang-orang benar itu berseru-seru, maka TUHAN mendengar, dan melepaskan mereka dari segala kesesakannya.

Mazmur 32:5

Dosaku kuberitahukan kepada-Mu dan kesalahanku tidaklah kusembunyikan; aku berkata: Aku

akan mengaku kepada TUHAN pelanggaran-pelanggaranku, dan Engkau mengampuni kesalahan karena dosaku.

I Yohanes 1:9

Jika kita mengaku dosa kita, maka Ia adalah setia dan adil, sehingga Ia akan mengampuni segala dosa kita dan menyucikan kita dari segala kejahatan.

Kisah Para Rasul 3:19a

Karena itu sadarlah dan bertobatlah, supaya dosamu dihapuskan.

Pertobatan berarti berpaling dari pada dosa serta mengakuinya kepada Allah.

20 Pengorbanan Diperlukan Untuk Memperdamaikan Manusia Dengan Allah

(Dosa memisahkan manusia dari Allah, halaman 14.)

Imamat 17:11b

... karena darah mengadakan perdamaian dengan perantaraan nyawa.

Ibrani 9:22

Dan hampir segala sesuatu disucikan menurut hukum Taurat dengan darah, dan tanpa penumpahan darah tidak ada pengampunan.

Keluaran 12:5a, 13a

Anak dombamu itu harus jantan, tidak bercela, berumur setahun;... Dan darah itu menjadi tanda bagimu pada rumah-rumah

di mana kamu tinggal: Apabila Aku melihat darah itu, maka Aku akan lewat dari pada kamu. Jadi tidak akan ada tulah kemusnahan di tengah-tengah kamu.

Kejadian 22:8a, 13

Sahut Abraham: Allah yang akan menyediakan anak domba untuk korban bakaran... Lalu Abraham menoleh dan melihat seekor domba jantan di belakangnya, yang tanduknya tersangkut dalam belukar. Abraham mengambil domba itu, lalu mengorbankannya sebagai korban bakaran pengganti anaknya.

Yesus Adalah Domba (Korban) Yang Disediakan Allah 21

Pada keesokan harinya Yohanes melihat Yesus datang kepadanya dan ia berkata: Lihatlah Anak domba Allah, yang menghapus dosa dunia. —Yohanes 1:29

I Petrus 1:18a, 19

Sebab kamu tahu, bahwa kamu telah ditebus dari cara hidupmu yang sia-sia . . . bukan dengan barang yang fana, bukan pula dengan perak atau emas, melainkan dengan darah yang mahal, yaitu darah Kristus, yang sama seperti darah anak domba yang tak bernoda dan tak bercacat.

Dan Ia telah masuk satu kali untuk selama-lamanya ke dalam tempat yang kudus bukan dengan

membawa darah domba jantan dan darah anak lembu, tetapi dengan membawa darahNya sendiri. Dan dengan itu Ia telah mendapat kelepasan yang kekal. Demikian pula Kristus hanya satu kali saja mengorbankan diriNya untuk menanggung dosa banyak orang. —Ibrani 9:12, 28a

Betapa lebihnya darah Kristus, yang oleh Roh yang kekal telah mempersembahkan diriNya sendiri kepada Allah sebagai persembahan yang tak bercacat, akan menyucikan hati nurani kita dari perbuatan-perbuatan yang sia-sia, supaya kita dapat beribadah kepada Allah yang hidup? —Ibrani 9:14

22 Penebusan Hanya Bisa Diberikan Oleh Allah

Dan oleh kasih karunia telah dibenarkan dengan cuma-cuma karena penebusan dalam Kristus Yesus. Kristus Yesus telah ditentukan Allah menjadi jalan penda-maian karena iman, dalam darah-Nya. —Roma 3:24, 25a

Akan tetapi Allah menunjukkan kasihNya kepada kita, oleh karena Kristus telah mati untuk kita, ketika kita masih berdosa. Lebih-lebih, karena kita sekarang telah dibenarkan oleh darahNya, kita pasti akan diselamatkan dari murka Allah. —Roma 5:8, 9

Kamu tahu, bahwa tidak seorangpun yang dibenarkan oleh karena melakukan hukum Taurat,

tetapi hanya oleh karena iman dalam Kristus Yesus. —Galatia 2:16a

Sebab karena kasih karunia kamu diselamatkan oleh iman; itu bukan hasil usahamu, tetapi pemberian Allah. —Efesus 2:8

Tentang Dialah semua nabi bersaksi, bahwa barangsiapa percaya kepadaNya, ia akan mendapat pengampunan dosa oleh karena namaNya. —Kisah Para Rasul 10:43

Dan keselamatan tidak ada di dalam siapapun juga selain di dalam Dia, sebab di bawah kolong langit ini tidak ada nama lain yang diberikan kepada manusia yang olehnya kita dapat diselamatkan. —Kisah Para Rasul 4:12

Kelahiran Tuhan Yesus Diberitakan

23

Lukas 1:26-38

... Allah menyuruh malaikat Gabriel pergi ke sebuah kota di Galilea bernama Nazaret, kepada seorang perawan yang bertunangan dengan seorang bernama Yusuf dari keluarga Daud; nama perawan itu Maria. . . . Kata malaikat itu kepadanya: Jangan takut, hai Maria, sebab engkau beroleh kasih karunia di hadapan Allah. Sesungguhnya engkau akan mengandung dan akan melahirkan seorang anak laki-laki dan hendaklah engkau menamai Dia Yesus. Ia akan menjadi besar dan akan disebut Anak Allah Yang Mahatinggi. . . . dan KerajaanNya

tidak akan berkesudahan. Kata Maria kepada malaikat itu: Bagaimana hal itu mungkin terjadi, karena aku belum bersuami? Jawab malaikat itu kepadanya: Roh Kudus akan turun atasmu dan kuasa Allah Yang Mahatinggi akan menaungi engkau; sebab itu anak yang akan kaulahirkan itu akan disebut kudus, Anak Allah. . . . Sebab bagi Allah tidak ada yang mustahil.

Satu-satunya manusia yang berada di dunia tanpa proses manusia-wi (bukan hasil hubungan sex) adalah Adam dan Kristus. Adam membawa dosa ke dalam dunia, tetapi Yesus membawa kemenangan atas dosa.

Sebenarnya Siapakah Yesus Itu

Kristus Yesus, yang walaupun dalam rupa Allah, tidak menganggap kesetaraan dengan Allah itu sebagai milik yang harus dipertahankan. —Filipi 2:6

Aku dan Bapa adalah satu. Masihkah kamu berkata kepada Dia yang dikuduskan oleh Bapa dan yang telah diutusNya ke dalam dunia: Engkau menghujat Allah! Karena Aku telah berkata: Aku Anak Allah? —Yohanes 10:30, 36

Yesus Kristus, Sang Firman Kekal, sudah ada sebelum segala sesuatu ada (selalu ada). Oleh *keajaiban*, Allah membuatnya terkandung dalam kandungan Maria. Secara jasmani Ia dikenal sebagai ANAK MANUSIA dan se-

cara rohani Ia dikenal sebagai ANAK ALLAH. Alkitab menggunakan kata “Anak” untuk menjelaskan hubungan yang ada antara Allah dan FirmanNya—Yesus Kristus.

Karena itu ketika Ia masuk ke dunia, Ia berkata: . . . Tetapi Engkau telah menyediakan tubuh bagiku. —Ibrani 10:5

Roma 1:4

Dan menurut Roh kekudusan dinyatakan oleh kebangkitanNya dari antara orang mati, bahwa Ia adalah Anak Allah yang berkuasa, Yesus Kristus Tuhan kita.

Yohanes 20:28

Tomas menjawab Dia: Ya Tuhanku dan Allahku!

Dan sesungguhnya agunglah rahasia ibadah kita: Dia, yang telah menyatakan diriNya dalam rupa manusia. —I Timotius 3:16a

Sebab dalam Dialah berdiam secara jasmaniah seluruh kepenuhan keAllahan. —Kolose 2:9

Yohanes 8:58

Kata Yesus kepada mereka: . . . Sesungguhnya sebelum Abraham jadi, Aku telah ada.

Sebab seorang anak telah lahir untuk kita, seorang putera telah diberikan untuk kita; lambang pemerintahan ada di atas bahunya, dan namanya disebutkan orang: Penasihat Ajaib, Allah

yang Perkasa, Bapa yang Kekal, Raja Damai. —Yesaya 9:5

Yohanes 1:10

Ia telah ada di dalam dunia dan dunia dijadikan olehNya, tetapi dunia tidak mengenalNya.

I Timotius 2:5, 6a

Karena Allah itu esa dan esa pula Dia yang menjadi pengantara antara Allah dan manusia, yaitu manusia Kristus Yesus, yang telah menyerahkan diriNya sebagai tebusan bagi semua manusia.

Kolose 1:14, 15a

Di dalam Dia kita memiliki penebusan kita, yaitu pengampunan dosa. Ia adalah gambar Allah yang tidak kelihatan.

Sebab tidak pernah nubuat dihasilkan oleh kehendak manusia, tetapi oleh dorongan Roh Kudus orang-orang berbicara atas nama Allah. —II Petrus 1:21

Lukas 1:70, 77

—Seperti yang telah difirmankanNya sejak purbakala oleh mulut nabi-nabiNya yang kudus— Untuk memberikan kepada umatNya pengertian akan keselamatan yang berdasarkan pengampunan dosa-dosa mereka.

Roma 15:4

Sebab segala sesuatu yang ditulis dahulu, telah ditulis untuk menjadi pelajaran bagi kita, supaya kita teguh berpegang pada

pengharapan oleh ketekunan dan penghiburan dari Kitab Suci.

Roh TUHAN berbicara dengan perantaraanku, firmanNya ada di lidahku. —II Samuel 23:2

II Timotius 3:16

Segala tulisan yang diilhamkan Allah memang bermanfaat untuk mengajar, untuk menyatakan kesalahan, untuk memperbaiki kelakuan dan untuk mendidik orang dalam kebenaran.

Kamu sesat, sebab kamu tidak mengerti Kitab Suci maupun kuasa Allah! —Matius 22:29b

Mazmur 138:2b

Sebab Kaubuat namaMu dan janjiMu melebihi segala sesuatu.

Wahyu 19:13

Dan Ia memakai jubah yang telah dicelup dalam darah dan namaNya ialah: Firman Allah.

Yohanes 1:1, 14a

Pada mulanya adalah Firman; Firman itu bersama-sama dengan Allah dan Firman itu adalah Allah. Firman itu telah menjadi manusia, dan diam di antara kita.

Yesus Menyatakan Allah

Yohanes 1:18

Tidak seorangpun yang pernah melihat Allah; tetapi Anak Tunggal Allah, yang ada di pangkuan Bapa, Dialah yang menyatakanNya.

Allah Berbicara Melalui Yesus

Ibrani 1:1, 2

Setelah pada zaman dahulu Allah berulang kali dan dalam pelbagai cara berbicara kepada nenek moyang kita dengan perantaraan nabi-nabi, maka pada zaman akhir ini Ia telah berbicara kepada kita dengan perantaraan AnakNya, yang telah Ia tetapkan sebagai yang berhak menerima segala yang ada. Oleh Dia Allah telah menjadikan alam semesta.

Yohanes 8:38a

Apa yang Kulihat pada Bapa, itulah yang Kukatakan.

Firman Yang Tertulis Dan Firman Yang Hidup Dibandingkan

Alkitab Adalah Makanan Rohani
Ayub 23:12

Perintah dari bibirNya tidak kulanggar, dalam sanubariku kusunyam ucapan mulutNya.

Ada tertulis: Manusia hidup bukan dari roti saja, tetapi dari setiap firman yang keluar dari mulut Allah.
—Matius 4:4b

***Alkitab Menerangi
Jalan Hidup Kita***

Mazmur 119:105, 130

FirmanMu itu pelita bagi kakiku dan terang bagi jalanku. Bila tersingkap, firman-firmanMu memberi terang, memberi pengertian kepada orang-orang bodoh.

Yesus Adalah Roti Dari Surga

Yohanes 6:51, 48

Akulah roti hidup yang telah turun dari sorga. Jikalau seorang makan dari roti ini, ia akan hidup selama-lamanya, dan roti yang Kuberikan itu ialah dagingKu, yang akan Kuberikan untuk hidup dunia. Akulah roti hidup.

Yesus Adalah Terang Dunia

Maka Yesus berkata pula kepada orang banyak, kataNya: Akulah terang dunia; barangsiapa mengikut Aku, ia tidak akan berjalan dalam kegelapan, melainkan ia akan mempunyai terang hidup.
—Yohanes 8:12

Alkitab Menghasilkan Hidup Berkelimpahan

Tetapi yang kesukaannya ialah Taurat TUHAN, dan yang merenungkan Taurat itu siang dan malam. Ia seperti pohon, yang ditanam di tepi aliran air, yang menghasilkan buahnya pada musimnya, dan yang tidak layu daunnya; apa saja yang diperbuatnya berhasil. —Mazmur 1:2, 3

Yesus Memberikan Hidup Berkelimpahan

Yohanes 15:4a, 5

Tinggallah di dalam Aku dan Aku di dalam kamu. Akulah pokok anggur dan kamulah ranting-rantingnya. Barangsiapa tinggal di dalam Aku dan Aku di dalam dia, ia berbuah banyak, sebab di luar Aku kamu tidak dapat berbuat apa-apa.

Alkitab Menceritakan Tentang Yesus Kristus 29

Yohanes 5:39

Kamu menyelidiki Kitab-Kitab Suci, sebab kamu menyangka bahwa olehNya kamu mempunyai hidup yang kekal, tetapi walaupun Kitab-Kitab Suci itu memberi kesaksian tentang Aku.

Lukas 24:27

Lalu Ia menjelaskan kepada mereka apa yang tertulis tentang Dia dalam seluruh Kitab Suci, mulai dari kitab-kitab Musa dan segala kitab nabi-nabi.

30 Firman Allah Yang Kekal Tidak Pernah Berubah

Mazmur 119:89, 160

Untuk selama-lamanya, ya TUHAN, firmanMu tetap teguh di sorga. Dasar firmanMu adalah kebenaran dan segala hukum-hukumMu yang adil adalah untuk selama-lamanya.

Yesaya 40:8

Rumput menjadi kering, bunga menjadi layu, tetapi firman Allah kita tetap untuk selama-lamanya.

Matius 5:18b

Sesungguhnya selama belum lenyap langit dan bumi ini, satu iota atau satu titikpun tidak akan ditiadakan dari hukum Taurat, sebelum semuanya terjadi.

Manusia Harus Takut Mengubah Alkitab

Segala yang kuperintahkan kepadamu haruslah kamu lakukan dengan setia, janganlah engkau menambahnya ataupun menguranginya. —Ulangan 12:32

Amsal 30:6

Jangan menambahi firmanNya, supaya engkau tidak ditegurNya dan dianggap pendusta.

Wahyu 22:19a

Dan jikalau seorang mengurangi sesuatu dari perkataan-perkataan dari kitab nubuat ini, maka Allah akan mengambil bagiannya dari pohon kehidupan.

Kematian Yesus Menyempurnakan Rencana Allah 31

Bapa mengasihi Aku, oleh karena Aku memberikan nyawaKu untuk menerimanya kembali. Tidak seorangpun mengambilnya dari padaKu, melainkan Aku memberikannya menurut kehendakKu sendiri. Aku berkuasa memberikannya dan berkuasa mengambilnya kembali. —Yohanes 10:17, 18a

Matius 26:53, 54

Atau kausangka, bahwa Aku tidak dapat berseru kepada BapaKu, supaya Ia segera mengirim lebih dari dua belas pasukan malaikat membantu Aku? Jika begitu, bagaimanakah akan digenapi yang tertulis dalam Kitab Suci, yang mengatakan, bahwa harus

terjadi demikian?

Kisah Para Rasul 3:18

Tetapi dengan jalan demikian Allah telah menggenapi apa yang telah difirmankanNya dahulu dengan perantaraan nabi-nabiNya, yaitu bahwa Mesias yang diutusNya harus menderita.

Dia yang diserahkan Allah menurut maksud dan rencanaNya, telah kamu salibkan dan kamu bunuh oleh tangan bangsa-bangsa durhaka. —Kisah Para Rasul 2:23

Tetapi TUHAN berkehendak meremukkan dia dengan kesakitan. Apabila ia menyerahkan dirinya sebagai korban penebus salah. —Yesaya 53:10a

32 Kematian Yesus Diberitakan Oleh Para Saksi Mata

Bersama dengan Dia disalibkan dua orang penyamun, seorang di sebelah kananNya dan seorang di sebelah kiriNya. Demikian genaplah nas Alkitab yang berbunyi: Ia akan terhitung di antara orang-orang durhaka.—Markus 15:27, 28

Yohanes 19:33-37

Tetapi ketika mereka sampai kepada Yesus dan melihat bahwa Ia telah mati, mereka tidak mematahkan kakiNya, tetapi seorang dari antara prajurit itu menikam lambungNya dengan tombak, dan segera mengalir keluar darah dan air. . . . Sebab hal itu terjadi, supaya genaplah yang tertulis dalam Kitab Suci: Tidak ada

tulangNya yang akan dipatahkan. Dan . . . Mereka akan memandang kepada Dia yang telah mereka tikam.

Matius 27:45, 50-51, 54

Mulai dari jam dua belas kegelapan meliputi seluruh daerah itu sampai jam tiga. . . . Yesus bersepu pula dengan suara nyaring lalu menyerahkan nyawaNya. . . . dan terjadilah gempa bumi, dan bukit-bukit batu terbelah; Kepala pasukan dan prajurit-prajuritnya yang menjaga Yesus menjadi sangat takut ketika mereka melihat gempa bumi dan apa yang telah terjadi, lalu berkata: Sungguh, Ia ini adalah Anak Allah.

Kisah Para Rasul 2:24, 32

Tetapi Allah membangkitkan Dia dengan melepaskan Dia dari sengsara maut, karena tidak mungkin Ia tetap berada dalam kuasa maut itu. Yesus inilah yang dibangkitkan Allah, dan tentang hal itu kami semua adalah saksi.

Ibrani 2:14, 15

Karena anak-anak itu adalah anak-anak dari darah dan daging, maka Ia juga menjadi sama dengan mereka dan mendapat bagian dalam keadaan mereka, supaya oleh kematianNya Ia memusnahkan dia, yaitu Iblis, yang berkuasa atas maut; dan supaya dengan jalan demikian Ia membe-

baskan mereka yang seumur hidupnya berada dalam perhambaan oleh karena takutnya kepada maut.

Wahyu 1:17b, 18

Aku adalah . . . Yang Hidup. Aku telah mati, namun lihatlah, Aku hidup, sampai selama-lamanya dan Aku memegang segala kunci maut dan kerajaan maut.

II Timotius 1:10

Dan yang sekarang dinyatakan oleh kedatangan Juruselamat kita Yesus Kristus, yang oleh Injil telah mematahkan kuasa maut dan mendatangkan hidup yang tidak dapat binasa.

34 Apa Yang Harus Kita Perbuat Dengan Yesus?

Wahya 3:20

Lihat, Aku berdiri di muka pintu dan mengetok; jikalau ada orang yang mendengar suaraKu dan membukakan pintu, Aku akan masuk mendapatkannya dan Aku makan bersama-sama dengan dia, dan ia bersama-sama dengan Aku.

Yohanes 20:22b; 16:24b

Terimalah Roh Kudus. . . Mintalah maka kamu akan menerima, supaya penuhlah sukacitamu.

Roma 10:9

Sebab jika kamu mengaku dengan mulutmu, bahwa Yesus adalah Tuhan, dan percaya dalam ha-

timu, bahwa Allah telah membangkitkan Dia dari antara orang mati, maka kamu akan diselamatkan.

Matius 10:37a; 16:24, 25

Barangsiapa mengasihi bapa atau ibunya lebih dari padaKu, ia tidak layak bagiKu; . . . Lalu Yesus berkata kepada murid-muridNya: Setiap orang yang mau mengikut Aku, ia harus menyangkal dirinya, memikul salibnya dan mengikut Aku. Karena barangsiapa mau menyelamatkan nyawanya, ia akan kehilangan nyawanya; tetapi barangsiapa kehilangan nyawanya karena Aku, ia akan memperolehnya.

I Yohanes 5:11, 12

Dan inilah kesaksian itu: Allah telah mengaruniakan hidup yang kekal kepada kita dan hidup itu ada di dalam AnakNya. Barangsiapa memiliki Anak, ia memiliki hidup; barangsiapa tidak memiliki Anak, ia tidak memiliki hidup.

Galatia 2:19b, 20a

Aku telah disalibkan dengan Kristus; namun aku hidup, tetapi bukan lagi aku sendiri yang hidup, melainkan Kristus yang hidup di dalam aku. Dan hidupku yang kuhidupi sekarang di dalam daging, adalah hidup oleh iman dalam Anak Allah.

Roh, yang memberi hidup te-

lah memerdekakan kamu dalam Kristus dari hukum dosa dan hukum maut. —Roma 8:2

II Korintus 5:17

Jadi siapa yang ada di dalam Kristus, ia adalah ciptaan baru: yang lama sudah berlalu, sesungguhnya yang baru sudah datang.

I Petrus 1:23; 2:2a

Karena kamu telah dilahirkan kembali bukan dari benih yang fana, tetapi dari benih yang tidak fana, oleh firman Allah, yang hidup dan yang kekal. Dan jadilah sama seperti bayi yang baru lahir, yang selalu ingin akan air susu yang murni dan yang rohani, supaya olehnya kamu bertumbuh.

Allah Adalah Bapa UmatNya

Mazmur 68:6

Bapa bagi anak yatim dan Pelindung bagi para janda, itulah Allah di kediamanNya yang kudus.

Yesaya 64:8, 63:16b

Tetapi sekarang, ya TUHAN, Engkaulah Bapa kami! Kamilah tanah liat dan Engkaulah yang membentuk kami, dan kami sekalian adalah buatan tanganMu. Ya TUHAN, Engkau sendiri Bapa kami; namaMu ialah Penebus kami sejak dahulu kala.

Matius 7:11; 6:9

Jadi jika kamu yang jahat tahu memberi pemberian yang baik ke-

pada anak-anakmu, apalagi Bapamu yang di sorga! Ia akan memberikan yang baik kepada mereka yang meminta kepadaNya. . . . Karena itu berdoalah demikian: Bapa kami yang di sorga, Dikuduskanlah namaMu.

II Korintus 6:17b, 18

Maka Aku akan menerima kamu. Dan Aku akan menjadi Bapamu, dan kamu akan menjadi anak-anakKu laki-laki dan anak-anakKu perempuan demikianlah firman Tuhan, Yang Mahakuasa.

Roma 8:14

Semua orang, yang dipimpin Roh Allah, adalah anak Allah.

Melalui Yesus Kita Mengenal Allah Sebagai Bapa 37

Yohanes 14:6, 7, 23b

Kata Yesus kepadanya: Akulah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorangpun yang datang kepada Bapa, kalau tidak melalui Aku. Sekiranya kamu mengenal Aku, pasti kamu juga mengenal BapaKu. Sekarang ini kamu mengenal Dia dan kamu telah melihat Dia. Jika seorang mengasihi Aku, ia akan menuruti firmanKu dan BapaKu akan mengasihi dia dan Kami akan datang kepadanya dan diam bersama-sama dengan dia.

Galatia 4:4b, 5b; 3:26

... Allah mengutus Anak-Nya, ... supaya kita diterima

menjadi anak. Sebab kamu semua adalah anak-anak Allah karena iman di dalam Yesus Kristus.

Yohanes 1:12

Tetapi semua orang yang menerimanya diberiNya kuasa supaya menjadi anak-anak Allah, yaitu mereka yang percaya dalam namaNya.

I Yohanes 2:1b

Namun jika seorang berbuat dosa, kita mempunyai seorang pengantara pada Bapa, yaitu Yesus Kristus, yang adil.

Efesus 2:18

Karena oleh Dia kita kedua pihak dalam satu Roh beroleh jalan masuk kepada Bapa.

38 Yesus Memberi Kasih, Sukacita, Damai Sejahtera

I Yohanes 4:16b

Allah adalah kasih, dan barangsiapa tetap berada di dalam kasih, ia tetap berada di dalam Allah dan Allah di dalam dia.

Tetapi hendaklah kamu ramah seorang terhadap yang lain, penuh kasih mesra dan saling mengampuni, sebagaimana Allah di dalam Kristus telah mengampuni kamu. —Efesus 4:32

Yohanes 13:35

Dengan demikian semua orang akan tahu, bahwa kamu adalah murid-muridKu, yaitu jikalau kamu saling mengasihi.

Galatia 5:22a

Tetapi buah Roh ialah: kasih,

sukacita, damai sejahtera

Mazmur 16:11a

Engkau memberitahukan kepadaku jalan kehidupan; di hadapanMu ada sukacita berlimpah-limpah.

Sebab itu, kita yang dibenarkan karena iman, kita hidup dalam damai sejahtera dengan Allah oleh karena Tuhan kita, Yesus Kristus. —Roma 5:1

Damai sejahtera Kutinggalkan bagimu. Damai sejahteraKu Kuberikan kepadamu, dan apa yang Kuberikan tidak seperti yang diberikan oleh dunia kepadamu. Janganlah gelisah dan gentar hatimu. —Yohanes 14:27

Yesus Akan Membangkitkan Para Pengikut Yang Sejati

39

Roma 8:11

Dan jika Roh Dia, yang telah membangkitkan Yesus dari antara orang mati, diam di dalam kamu, maka Ia, yang telah membangkitkan Kristus Yesus dari antara orang mati, akan menghidupkan juga tubuhmu yang fana itu oleh RohNya, yang diam di dalam kamu.

Yohanes 6:40

Sebab inilah kehendak BapaKu, yaitu supaya setiap orang, yang melihat Anak dan yang percaya kepadaNya beroleh hidup yang kekal, dan supaya Aku membangkitkannya pada akhir zaman.

I Korintus 15:21-23

Sebab sama seperti maut datang karena satu orang manusia, demikian juga kebangkitan orang mati datang karena satu orang manusia. Karena sama seperti semua orang mati dalam persekutuan dengan Adam, demikian pula semua orang akan dihidupkan kembali dalam persekutuan dengan Kristus. Tetapi tiap-tiap orang menurut urutannya: Kristus sebagai buah sulung; sesudah itu mereka yang menjadi miliknya pada waktu kedatangannya.

Sebab Aku hidup dan kamupun akan hidup. —Yohanes 14:19b

40 Janganlah Melalaikan Keselamatan Agung Ini

Jika ada orang yang menolak hukum Musa, ia dihukum mati tanpa belas kasihan atas ketarangan dua atau tiga orang saksi. Betapa lebih beratnya hukuman yang harus dijatuhkan atas dia, yang menginjak-injak Anak Allah, yang menganggap najis darah perjanjian yang menguduskannya, dan yang menghina Roh kasih karunia? —Ibrani 10:28, 29

Yohanes 12:48a

Barangsiapa menolak Aku, dan tidak menerima perkataanKu, ia sudah ada hakimnya.

Yohanes 8:24

Karena itu tadi Aku berkata kepadamu, bahwa kamu akan mati

dalam dosamu; sebab jikalau kamu tidak percaya, bahwa Akulah Dia, kamu akan mati dalam dosamu.

Luka 12: 4, 5

Aku berkata kepadamu, hai sahabat-sahabatKu, janganlah kamu takut terhadap mereka yang dapat membunuh tubuh dan kemudian tidak dapat berbuat apa-apa lagi. Aku akan menunjukkan kepada kamu siapakah yang harus kamu takuti. Takutilah Dia, yang setelah membunuh, mempunyai kuasa untuk melemparkan orang ke dalam neraka. Sesungguhnya Aku berkata kepadamu, takutilah Dia!

Kisah Para Rasul 17:31a

Karena Ia telah menetapkan suatu hari, pada waktu mana Ia dengan adil akan menghakimi dunia oleh seorang yang telah ditentukanNya.

Bapa tidak menghakimi siapapun, melainkan telah menyerahkan penghakiman itu seluruhnya kepada Anak, supaya semua orang menghormati Anak sama seperti mereka menghormati Bapa. —Yohanes 5:22, 23a

Sebab kita semua harus menghadap takhta pengadilan Kristus, supaya setiap orang memperoleh apa yang patut diterimanya, sesuai dengan yang dilakukannya da-

lam hidupnya ini, baik ataupun jahat. —II Korintus 5:10

Roma 2:16a

Pada hari, bilamana Allah, sesuai dengan Injil yang kuberitakan, akan menghakimi segala sesuatu yang tersembunyi dalam hati manusia, oleh Kristus Yesus.

II Tesalonika 1:7b, 8

Pada waktu Tuhan Yesus dari dalam sorga menyatakan diriNya bersama-sama dengan malaikat-malaikatNya, dalam kuasaNya, di dalam api yang bernyala-nyala, dan mengadakan pembalasan terhadap mereka yang tidak mau mengenal Allah dan tidak mentaati Injil Yesus, Tuhan kita.

42 Tidak Semua Orang Yang Mengakui Yesus Menjadi MilikNya

Titus 1:16a

Mereka mengaku mengenal Allah, tetapi dengan perbuatan mereka, mereka menyangkal Dia.

Tetapi jika orang tidak memiliki Roh Kristus, ia bukan milik Kristus. —Roma 8:9b

Yehezkiel 33:31b

Dan mereka datang kepadamu seperti rakyat berkerumun dan duduk di hadapanmu sebagai umatKu, mereka mendengar apa yang kauucapkan, tetapi mereka tidak melakukannya. . . .

Bangsa ini memuliakan Aku dengan bibirnya, padahal hatinya jauh dari padaKu. Bukan setiap

orang yang berseru kepadaKu: Tuhan, Tuhan! akan masuk ke dalam Kerajaan Sorga, melainkan dia yang melakukan kehendak BapaKu yang di sorga. Pada hari terakhir banyak orang akan berseru kepadaKu: Tuhan, Tuhan, bukankah kami bernubuat demi namaMu, dan mengusir setan demi namaMu, dan mengadakan banyak mujizat demi namaMu juga? Pada waktu itulah Aku akan berterus terang kepada mereka dan berkata: Aku tidak pernah mengenal kamu! Enyahlah dari padaKu, kamu sekalian pembuat kejahatan! —Matius 15:8; 7:21-23

Para Pengikut Yesus Yang Sejati Mentaati Dia 43

Dan inilah tandanya, bahwa kita mengenal Allah, yaitu jikalau kita menuruti perintah-perintah-Nya.

—I Yohanes 2:3

Yehezkiel 36:27

RohKu akan Kuberikan diam di dalam batinmu dan Aku akan membuat kamu hidup menurut segala ketetapanKu dan tetap berpegang pada peraturan-peraturanKu dan melakukannya.

Dan sesudah Ia mencapai kesempurnaanNya, Ia menjadi pokok keselamatan yang abadi bagi semua orang yang taat kepadanya.

—Ibrani 5:9

Roma 6:18

Kamu telah dimerdekakan dari

dosa dan menjadi hamba kebenaran.

Karena kita ini buatan Allah, diciptakan dalam Kristus Yesus untuk melakukan pekerjaan baik, yang dipersiapkan Allah sebelumnya. Ia mau, supaya kita hidup di dalamnya.

—Efesus 2:10

Roma 8:13

Sebab, jika kamu hidup menurut daging, kamu akan mati; tetapi jika oleh Roh kamu mematikan perbuatan-perbuatan tubuhmu, kamu akan hidup.

II Timotius 2:19b

Setiap orang yang menyebut nama Tuhan hendaklah meninggalkan kejahatan.

Jikalau dunia membenci kamu, ingatlah bahwa ia telah lebih dahulu membenci Aku dari pada kamu. Sekiranya kamu dari dunia, tentulah dunia mengasihi kamu sebagai miliknya. Tetapi karena kamu bukan dari dunia, melainkan Aku telah memilih kamu dari dunia, sebab itulah dunia membenci kamu. —Yohanes 15:18, 19

Kamu akan dikucilkan, bahkan akan datang saatnya bahwa setiap orang yang membunuh kamu akan menyangka bahwa ia berbuat bakti bagi Allah. Mereka akan berbuat demikian, karena mereka tidak mengenal baik Bapa maupun Aku. —Yohanes 16:2, 3

I Yohanes 3:1a

Lihatlah, betapa besarnya kasih yang dikaruniakan Bapa kepada kita, sehingga kita disebut anak-anak Allah, dan memang kita adalah anak-anak Allah.

Kisah Para Rasul 14:22b

Bahwa untuk masuk ke dalam Kerajaan Allah kita harus mengalami banyak sengsara.

Memang setiap orang yang mau hidup beribadah di dalam Kristus Yesus akan menderita aniaya. —II Timotius 3:12

Dalam dunia kamu menderita penganiayaan, tetapi kuatkanlah hatimu, Aku telah mengalahkan dunia. —Yohanes 16:33b

Janji Allah Kepada Yang Menderita Karena Kebenaran 45

Janganlah takut, sebab Aku menyertai engkau, janganlah bimbang, sebab Aku ini Allahmu; Aku akan meneguhkan, bahkan akan menolong engkau; Aku akan memegang engkau dengan tangan kananKu yang membawa kemenangan. —Yesaya 41:10

Sekalipun ayahku dan ibuku meninggalkan aku, namun TUHAN menyambut aku. —Mazmur 27:10

Filipi 4:13, 19

Segala perkara dapat kutanggung di dalam Dia yang memberi kekuatan kepadaku. Allahku akan memenuhi segala keperluanmu menurut kekayaan dan kemuliaanNya dalam Kristus Yesus.

Ibrani 13:6

Sebab itu dengan yakin kita dapat berkata: Tuhan adalah Penolongku. Aku tidak akan takut. Apakah yang dapat dilakukan manusia terhadap aku?

Berbahagiailah kamu, jika kamu dinista karena nama Kristus, sebab Roh kemuliaan, yaitu Roh Allah ada padamu. —I Petrus 4:14a

Mazmur 91:11; 23:4a

Sebab malaikat-malaikatNya akan diperintahkanNya kepadamu untuk menjaga engkau di segala jalanmu. Sekalipun aku berjalan dalam lembah kekelaman, aku tidak takut bahaya, sebab Engkau besertaku.

Pencobaan-pencobaan yang kamu alami ialah pencobaan-pencobaan biasa, yang tidak melebihi kekuatan manusia. Sebab Allah setia dan karena itu Ia tidak akan membiarkan kamu dicobai melampaui kekuatanmu. Pada waktu kamu dicobai Ia akan memberikan kepadamu jalan ke luar, sehingga kamu dapat menanggungnya. —I Korintus 10:13

Sebab itu marilah kita dengan penuh keberanian menghampiri takhta kasih karunia, supaya kita menerima rahmat dan menemukan kasih karunia untuk mendapat pertolongan kita pada waktunya. —Ibrani 4:16

I Yohanes 1:7

Tetapi jika kita hidup di dalam terang sama seperti Dia ada di dalam terang, maka kita peroleh persekutuan seorang dengan yang lain, dan darah Yesus, Anak-Nya itu, menyucikan kita dari pada segala dosa.

Yakobus 4:7

Karena itu tunduklah kepada Allah, dan lawanlah Iblis, maka ia akan lari dari padamu!

Mazmur 119:11

Dalam hatiku aku menyimpan janjiMu, supaya aku jangan berdosa terhadap Engkau.

Doa Yang Benar Adalah Persekutuan Dengan Allah 47

Mazmur 27:8

Hatiku mengikuti firmanMu:
Carilah wajahKu; maka wajahMu
kucari, ya TUHAN.

Mazmur 62:9

Percayalah kepadaNya setiap
waktu, hai umat, curahkanlah isi
hatimu di hadapanNya; Allah ia-
lah tempat perlindungan kita.

Sembuhkanlah aku, ya TUHAN,
maka aku akan sembuh; selamat-
kanlah aku, maka aku akan sela-
mat, sebab Engkaulah kepujian-
ku! —Yeremia 17:14

I Tesalonika 5:17, 18

Tetaplah berdoa. Mengucap
syukurlah dalam segala hal, se-
bab itulah yang dikehendaki Al-

lah di dalam Kristus Yesus bagi
kamu.

Yohanes 15:7

Jikalau kamu tinggal di dalam
Aku dan firmanKu tinggal di da-
lam kamu, mintalah apa saja
yang kamu kehendaki, dan kamu
akan menerimanya.

Muliakanlah TUHAN bersama-
sama dengan aku, marilah kita
bersama-sama memasyhurkan na-
maNya! —Mazmur 34:4

Seandainya ada niat jahat da-
lam hatiku, tentulah Tuhan tidak
mau mendengar. Oleh karena na-
maMu, ya TUHAN, ampunilah ke-
salahanku, sebab besar kesalahan
itu. —Mazmur 66:18; 25:11

I Tesalonika 4:16, 17

Sebab pada waktu tanda diberi, yaitu pada waktu penghulu malai-
kat berseru dan sangkakala Allah
berbunyi, maka Tuhan sendiri
akan turun dari sorga dan mereka
yang mati dalam Kristus akan le-
bih dahulu bangkit; sesudah itu,
kita yang hidup, yang masih ting-
gal, akan diangkat bersama-sama
dengan mereka dalam awan me-
nyongsong Tuhan di angkasa. De-
mikianlah kita akan selama-la-
manya bersama-sama dengan Tu-
han.

II Korintus 7:1

Saudara-saudaraku yang keka-
sih, karena kita sekarang memi-

liki janji-janji itu, marilah kita me-
nyucikan diri kita dari semua pen-
cemaran jasmani dan rohani, dan
dengan demikian menyempurna-
kan kekudusan kita dalam takut
akan Allah.

I Yohanes 2:28

Maka sekarang, anak-anakku,
tinggallah di dalam Kristus, supa-
ya apabila Ia menyatakan diri-
Nya, kita peroleh keberanian per-
caya dan tidak usah malu terha-
dap Dia pada hari kedatangan-
Nya.

Hendaklah kamu juga siap se-
dia, karena Anak Manusia datang
pada saat yang tidak kamu sang-
kakan. —Lukas 12:40

Hendaklah Dipenuhi Dengan Roh Allah

Amsal 1:23

Berpalinglah kamu kepada teguranku! Sesungguhnya, aku hendak mencurahkan isi hatiku kepadamu dan memberitahukan perkataanku kepadamu.

Kisah Para Rasul 2:38b

...Bertobatlah dan hendaklah kamu masing-masing memberi dirimu dibaptis dalam nama Yesus Kristus untuk pengampunan dosamu, maka kamu akan menerima karunia Roh Kudus.

Efesus 5:18, 20-21

Dan janganlah kamu mabuk oleh anggur, karena anggur menimbulkan hawa nafsu, tetapi

hendaklah kamu penuh dengan Roh,... Ucaplah syukur senantiasa atas segala sesuatu dalam nama Tuhan kita Yesus Kristus kepada Allah dan Bapa kita dan rendahkanlah dirimu seorang kepada yang lain di dalam takut akan Kristus.

I Korintus 3:16; 6:20

Tidak tahukah kamu, bahwa kamu adalah bait Allah dan bahwa Roh Allah diam di dalam kamu? Sebab kamu telah dibeli dan harganya telah lunas dibayar: Karena itu muliakanlah Allah dengan tubuhmu!

Untuk kalangan sendiri.

5-16

1510 Indonesian HKG